

MADRID - 23 DE MARZO DE 2015

Altadis acuerda con los sindicatos ajustar las plantillas de sus fábricas en La Rioja y Cantabria

Altadis ha cerrado con acuerdo el proceso de negociación iniciado el pasado mes de enero para ajustar en 82 trabajadores su plantilla de las fábricas de La Rioja y Cantabria, de los que 52 corresponderán a la primera y 30 a la segunda. Está previsto que estas salidas, establecidas por criterios de edad en función del acuerdo alcanzado en la negociación que favorece medidas de enlace con la jubilación, se produzcan antes del 30 de abril de 2015. Tras este ajuste, la plantilla de la fábrica de La Rioja será de 412 trabajadores, mientras que la de Cantabria estará integrada por 261.

Este acuerdo representa un paso más en la necesidad de adaptar la capacidad de producción de la compañía a la significativa reducción de la demanda de tabaco que viene produciéndose en España durante los últimos años.

Las salidas se producirán exclusivamente mediante prejubilaciones, en las mismas condiciones que se han venido aplicando desde el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) aprobado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en marzo del año 2009 y sucesivas ampliaciones.